



05.05.2010 – 17:35 Uhr

Invitation aux médias pour la conférence de presse: "200 ans de la SGG/SSUP - l'utilité publique pour vocation"

Zürich (ots) -

- Indication: Le formulaire d'inscription peut être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100011722> -

L'Etat social est établi. Et la responsabilité sociale est maintenant considérée par les entreprises comme un facteur de réussite. Pourtant, elle va bien au-delà: pièce maîtresse de l'utilité publique, elle a déjà une histoire longue et variée. L'idée a déjà 200 ans, elle est toujours d'actualité. La Société suisse d'utilité publique (SSUP) est née en 1810, avec pour ambition de renforcer la solidarité envers les démunis du pays. Elle a été un précurseur de l'Etat social et est en quelque sorte la "mère" de nombreuses organisations d'utilité publique actives à l'heure actuelle. La SSUP est à ce jour l'une des plus importantes organisations de politique sociale du pays. Tout au long de l'année, diverses activités souligneront le rôle de l'utilité publique et du volontariat aujourd'hui.

Nous avons le plaisir de convier à la conférence de presse organisée pour le lancement des activités du Jubilé "200 ans de la SGG/SSUP - l'utilité publique pour vocation".

Programme

Date: Mardi 18 mai 2010, de 10h15 à 11h15

Lieu: Bureau philatélique de la Poste Fraumünster, Zurich

- 10h15 Herbert Ammann, directeur de la SSUP: "La SSUP -200 ans et toujours d'actualité" - Propos de bienvenue
- 10h20 Annemarie Huber-Hotz, présidente de la SSUP: "200 ans de responsabilité sociale et patriotique" - Introduction
- 10h30 Dr. Beatrice Schumacher: "Un devoir librement consenti - L'idée et l'action philanthropiques en Suisse de 1800 à nos jours" - Présentation du livre du Jubilé
- 10h40 Kurt Strässle, responsable Gestion des produits Timbres-poste, La Poste: "La tradition des timbres spéciaux" - Le timbre-poste du Jubilé de la SSUP
- 10h50 Questions / Discussion

Inscription au moyen du formulaire ci-joint d'ici au 12 mai 2010 au plus tard.

Save the date: Le moment fort de l'année sera l'assemblée du Jubilé, le 11 juin 2010, suivie le lendemain 12 juin 2010 par la fête du Jubilé. Le conseiller fédéral Moritz Leuenberger et la présidente du Conseil national Pascale Bruderer-Wyss s'exprimeront sur la signification de la responsabilité sociale et transmettront leurs salutations. Nous tiendrons informé en temps voulu.

Contact:

Annemarie Huber-Hotz, Présidente
Herbert Ammann, Directeur
Société suisse d'utilité publique
Schaffhauserstrasse 7
8042 Zürich
Tél.: +41/44/366'50'30
Fax: +41/44/366'50'31
E-Mail: info@sgg-ssup.ch

Internet: www.sgg-ssup.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011722/100602952> abgerufen werden.